

# Ibadah Doa Malang, 09 November 2017 (Kamis Sore)

## Bersamaan dengan Ibadah Doa Puasa Session III.

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

### **Wahyu 6:9-11**

*6:9 Dan ketika Anak Domba itu membuka meterai yang kelima, aku melihat di bawah mezbah jiwa-jiwa mereka yang telah dibunuh oleh karena firman Allah dan oleh karena kesaksian yang mereka miliki.*

*6:10 Dan mereka berseru dengan suara nyaring, katanya: "Berapa lamakah lagi, ya Penguasa yang kudus dan benar, Engkau tidak menghakimi dan tidak membalaskan darah kami kepada mereka yang diam di bumi?"*

*6:11 Dan kepada mereka masing-masing diberikan sehelai jubah putih, dan kepada mereka dikatakan, bahwa mereka harus beristirahat sedikit waktu lagi hingga genap jumlah kawan-kawan pelayan dan saudara-saudara mereka, yang akan dibunuh sama seperti mereka.*

Pembukaan meterai kelima = hukuman Allah Roh Kudus yang kelima atas dunia, yaitu pembalasan Tuhan kepada orang-orang di dunia karena darah hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang mati syahid, yaitu mati dibunuh karena firman Allah dan kesaksian tentang Yesus, sama dengan mati dibunuh tanpa salah.

Kita akan menghadapi mati syahid yang terakhir di jaman antikris.

### **Yohanes 15:18-25**

*15:18 "Jikalau dunia membenci kamu, ingatlah bahwa ia telah lebih dahulu membenci Aku dari pada kamu.*

*15:19 Sekiranya kamu dari dunia, tentulah dunia mengasihi kamu sebagai miliknya. Tetapi karena kamu bukan dari dunia, melainkan Aku telah memilih kamu dari dunia, sebab itulah dunia membenci kamu.*

*15:20 Ingatlah apa yang telah Kukatakan kepadamu: Seorang hamba tidaklah lebih tinggi dari pada tuannya. Jikalau mereka telah menganiaya Aku, mereka juga akan menganiaya kamu; jikalau mereka telah menuruti firman-Ku, mereka juga akan menuruti perkataanmu.*

*15:21 Tetapi semuanya itu akan mereka lakukan terhadap kamu karena nama-Ku, sebab mereka tidak mengenal Dia, yang telah mengutus Aku.*

*15:22 Sekiranya Aku tidak datang dan tidak berkata-kata kepada mereka, mereka tentu tidak berdosa. Tetapi sekarang mereka tidak mempunyai dalih bagi dosa mereka!*

*15:23 Barangsiapa membenci Aku, ia membenci juga Bapa-Ku.*

*15:24 Sekiranya Aku tidak melakukan pekerjaan di tengah-tengah mereka seperti yang tidak pernah dilakukan orang lain, mereka tentu tidak berdosa. Tetapi sekarang walaupun mereka telah melihat semuanya itu, namun mereka membenci baik Aku maupun Bapa-Ku.*

*15:25 Tetapi firman yang ada tertulis dalam kitab Taurat mereka harus digenapi: Mereka membenci Aku tanpa alasan.*

### **Yohanes 16:1-2**

*16:1 "Semuanya ini Kukatakan kepadamu, supaya kamu jangan kecewa dan menolak Aku.*

*16:2 Kamu akan dikucilkan, bahkan akan datang saatnya bahwa setiap orang yang membunuh kamu akan menyangka bahwa ia berbuat bakti bagi Allah.*

Mati syahid terjadi karena kebencian tanpa alasan dan pembunuhan oleh antikris yang berkuasa di bumi selama 3.5 tahun.

Kita semua akan menghadapi kebencian tanpa alasan, pengucilan, ancaman, pemaksaan, penindasan, sampai pembunuhan oleh antikris. Ini adalah suatu kegelapan yang paling gelap.

Jalan keluarnya adalah harus bertekun dalam iman, sama dengan berpegang teguh pada firman pengajaran yang benar, sehingga kita bisa hidup dalam kebenaran dan kesucian.

### **Yohanes 15:26-27**

*15:26 Jikalau Penghibur yang akan Kuutus dari Bapa datang, yaitu Roh Kebenaran yang keluar dari Bapa, ia akan bersaksi tentang Aku.*

*15:27 Tetapi kamu juga harus bersaksi, karena kamu dari semula bersama-sama dengan Aku."*

Roh Kudus menolong kita untuk bersaksi tentang Yesus.

Jika ini dilakukan terus-menerus, maka firman dan Roh Kudus akan menjadi dua sayap burung nazar yang besar, untuk menyingkirkan kita ke padang gurun yang jauh dari mata antikris yang berkuasa di bumi selama 3.5 tahun.

Apa yang kita alami pada masa penyingkiran di padang gurun selama 3.5 tahun?

**Daniel 9:24**

*9:24 Tujuh puluh kali tujuh masa telah ditetapkan atas bangsamu dan atas kotamu yang kudus, (1) untuk melenyapkan kefasikan, (2) untuk mengakhiri dosa, (3) untuk menghapuskan kesalahan, (4) untuk mendatangkan keadilan yang kekal, (5) untuk mengenakan penglihatan dan nabi, dan (6) untuk mengurapi yang maha kudus.*

1. Untuk melenyapkan kefasikan.
2. Untuk mengakhiri dosa.
3. Untuk menghapuskan kesalahan.

Tiga hal ini merupakan perjuangan kita mulai sekarang, dengan kekuatan firman, Roh Kudus, dan kasih Allah, sampai kita betul-betul tidak bercacat cela.

4. Untuk mendatangkan keadilan yang kekal.  
Artinya segala hak kita yang diperlakukan tidak adil, nanti akan dikembalikan oleh Tuhan, bahkan sampai kekal selamanya.
5. Untuk mengenakan penglihatan dan nabi.  
Artinya penggenapan semua rahasia firman Allah. Semua pembukaan rahasia firman menjadi sangat jelas, sampai di padang gurun tidak ada rahasia lagi. Firman pengajaran yang benar sudah mendarah-daging dalam hidup kita.
6. Untuk mengurapi yang maha kudus.

**Yesaya 11:1-3**

*11:1 Suatu tunas akan keluar dari tunggul Isai, dan taruk yang akan tumbuh dari pangkalnya akan berbuah.*

*11:2 Roh TUHAN akan ada padanya, roh hikmat dan pengertian, roh nasihat dan keperkasaan, roh pengenalan dan takut akan TUHAN;*

*11:3 ya, kesenangannya ialah takut akan TUHAN. Ia tidak akan menghakimi dengan sekilas pandang saja atau menjatuhkan keputusan menurut kata orang.*

Urapan maha kudus adalah urapan yang sempurna, yaitu sampai takut akan Tuhan. Kita bernafas dengan takut akan Tuhan.

Praktek bernafas dengan takut akan Tuhan adalah:

- a. Membenci dosa sampai membenci dusta.

**Amsal 8:13**

*8:13 Takut akan TUHAN ialah membenci kejahatan; aku benci kepada kesombongan, kecongkakan, tingkah laku yang jahat, dan mulut penuh tipu muslihat.*

Ini merupakan kualitas mempelai.

**Wahyu 14:5**

*14:5 Dan di dalam mulut mereka tidak terdapat dusta; mereka tidak bercela.*

- b. Selalu memuliakan Tuhan lewat ibadah pelayanan yang setia dan benar kepada Tuhan, yang berkenan kepada Tuhan, taat dengar-dengaran kepada Tuhan.

**Wahyu 14:7**

*14:7 dan ia berseru dengan suara nyaring: "Takutlah akan Allah dan muliakanlah Dia, karena telah tiba saat penghakiman-Nya, dan sembahlah Dia yang telah menjadikan langit dan bumi dan laut dan semua mata air."*

Maka kita akan bebas dari penghukuman. Kita memiliki tudung keselamatan.

- c. Menyembah Tuhan.

**Wahyu 14:7**

*14:7 dan ia berseru dengan suara nyaring: "Takutlah akan Allah dan muliakanlah Dia, karena telah tiba saat penghakiman-Nya, dan sembahlah Dia yang telah menjadikan langit dan bumi dan laut dan semua mata air."*

Doa penyembahan adalah proses perobekan daging dengan segala hawa nafsu dan keinginannya, sehingga kita bisa berserah dan berseru kepada Tuhan.

Hasilnya adalah:

- o Kita mengalami kuasa penciptaan dari tidak ada menjadi ada, untuk memelihara hidup kita di tengah kesulitan dunia sampai jaman antikris berkuasa. Juga kuasa menghapus kemustahilan untuk menolong menyelesaikan semua masalah yang mustahil.

- Tuhan menjadikan semua baik dalam hidup kita, ada masa depan yang berhasil dan indah. Bagi hamba Tuhan, maka Tuhan yang akan menambahkan jiwa-jiwa.

**Keluaran 1:17,20**

*1:17 Tetapi bidan-bidan itu takut akan Allah dan tidak melakukan seperti yang dikatakan raja Mesir kepada mereka, dan membiarkan bayi-bayi itu hidup.*

*1:20 Maka Allah berbuat baik kepada bidan-bidan itu; bertambah banyaklah bangsa itu dan sangat berlipat ganda.*

- Kita masuk Perjamuan Kawin Anak Domba, nikah rohani, nikah sempurna.

**Keluaran 1:21**

*1:21 Dan karena bidan-bidan itu takut akan Allah, maka Ia membuat mereka berumah tangga.*

Artinya:

- Nikah rumah tangga menjadi satu dan bahagia.
- Terjadi keubahan hidup atau pembaharuan dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

**Yakobus 3:2**

*3:2 Sebab kita semua bersalah dalam banyak hal; barangsiapa tidak bersalah dalam perkataannya, ia adalah orang sempurna, yang dapat juga mengendalikan seluruh tubuhnya.*

Sampai kita tidak lagi salah dalam perkataan, hanya menyebut "Haleluya" untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai.

Tuhan memberkati.